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La Presidencia solicita a la Secretaria hacer el primer 
llamado a lista e informa que han contestado siete (7) 
Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum decisorio. 
 
El presidente solicita a la secretaria hacer el segundo 
llamado en quince (15) minutos. 
 
La Secretaria procede a realizar el segundo llamado a lista  
e informa que han contestado dieciséis (16) Honorables 
Concejales por lo tanto hay quórum decisorio.  
 
La Presidencia solicita a la Secretaria continuar con el  
Orden del día.  
 

ORDEN DEL DIA 
 
1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACION DE QUORUM. 
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION PARA LA REVISION DEL ACTA DE 
LA PRESENTE SESION PLENARIA. 
 
4. ANALISIS DE LAS CONCLUSIONES DEL CABILDO ABIERTO DE LA 
COMUNA CATORCE SEGÚN DECRETO 0133 DE MAYO 11 DE 2010  
 
5. LECTURA DE COMUNICACIONES. 
 
6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 
 
BUCARAMANGA, MIERCOLES 12 DE MAYO DE 2010 HORA 4:00 P.M. 
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 
 
La Presidencia somete a aprobación el orden del día. 
 
La suscrita Secretaria procede a hacer votación nominal, 
para la aprobación del orden del día. 
 
VOTOS A FAVOR POR EL ORDEN DEL DÍA. 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO       POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ         POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA         POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA           POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                 POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ          POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA             POSITIVO  
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA      POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL            POSITIVO 
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SONIA SMITH NAVAS VARGAS         POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ              POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                 POSITIVO 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ          POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA            POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS      POSITIVO 
DAVID CAMARGO DUARTE             POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ           POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO  POSITIVO 
 
NINGUN VOTO NEGATIVO. 
 
La Secretaria informa a la Presidencia que hay diecisiete 
(17) votos positivos por lo tanto a sido aprobado el orden 
del día. 
 
La suscrita Secretaria continúa con el orden del día 
 
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION PARA REVISION DEL ACTA DE LA 
PRESENTE SESION PLENARIA. 
 
La Presidencia designa al H. Concejal Edgar Suarez, para la 
revisión del acta. 
 
4. ANALISIS DE LAS CONCLUSIONES DEL CABILDO ABIERTO DE LA 
COMUNA CATORCE SEGÚN DECRETO 0133 DE MAYO 11 DE 2010  
 
INTERVENCION DOCTOR RODRIGO FERNANDEZ: muchas gracias Sra. 
presidenta honorables concejales la administración municipal 
pues asiste complacida a esta sesión del concejo municipal 
para hacer un análisis de las conclusiones de el cabildo 
abierto efectuado en la comuna catorce lo que atañe a la 
competencia de la oficina asesora de planeación debemos pues 
ratificar los temas que en su momento se plantearon en el 
colegio Miraflores en el sentido que con la corporación dela 
meseta de Bucaramanga y con la universidad industrial de 
Santander estamos adelantando todos los estudios necesarios 
para poder determinar el nivel de riesgo de los sectores de 
la comuna catorce de la totalidad de los sectores de la 
comuna catorce con el propósito de poder agilizar varias 
cosas la primera que se puedan legalizar las construcciones 
que se han venido adelantando sin licencia de construcción y 
dos por supuesto una cuestión correlativa con esta es el 
tema la conexión de los servicios públicos en algunos 
inmuebles que desean independizar este servicio porque no se 
ha podido independizar fundamentalmente porque las 
construcciones no han tenido licencia para las sub 
divisiones y es de ley que cualquier tipo de intervención en 
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un inmueble debe contar previamente a su construcción con la 
obtención en una curaduría urbana de la licencia de 
construcción por supuesto que una vez tengamos nosotros los 
estudios de riesgo y se puedan modificar en algunos casos o 
reubicar en otros dependiendo los resultados del estudio 
podrán adelantarse los temas correspondientes en las 
diferentes curadurías esta también la administración 
adelantando el concurso arquitectónico para el diseño de el 
parque de Morrorico la idea es que en el parque de Morrorico 
podamos tener un atractivo turístico en materia  de 
gastronomía en materia de artesanías aprovechando 
precisamente la posibilidad que hoy se presenta de tener un 
transporte por cable hasta el cerro de Morrorico estamos 
haciendo las concertaciones correspondientes con la 
Corporación de Defensa de la Meseta de Bucaramanga y con el 
Ejercito Nacional así como con la compañía de Jesús para 
llevar a feliz termino este concurso arquitectónico y 
posteriormente se ha planteado en principio la posibilidad 
de una concesión de espacios en el cerro para explotación 
económica de espacios en le cerro de Morrorico estos dos 
fueron los temas que se tocaron en el cabildo consideramos 
que las conclusiones que están plasmadas en el documento las 
compartimos nosotros como administración municipal como 
oficina asesora no tenemos absolutamente ningún interés en 
entorpecer tramites para que no se puedan conectar servicios 
públicos pero si es nuestra obligación que las normas 
vigentes deban cumplirse so pena de incurrir pues en faltas 
graves en ese sentido en ese orden de ideas a bueno y en 
materia de control de erosión por supuesto que una vez el 
estudio que nosotros estamos adelantando con la corporación 
y con la UIS tiene dentro de su alcance el diseño de las 
obras que vayan a mitigar el riesgo que se este presentando 
y por supuesto estas son acciones que apuntan al control de 
erosión serian los tres temas que en cuanto a que hacían 
parte de los tratados en el cabildo abierto del pasado 20 de 
abril un tema extra que también tiene que ver con la oficina 
de planeación es el de los lavaderos de carros en ese orden 
de ideas los lavaderos que han solicitado o que están 
inscritos mejoren la oficina asesora de planeación estamos 
haciendo el seguimiento para que se acojan a las normas y 
obviamente los que estén acogidos a las mismas no tendrán 
porque ser cerrados pero los que no pueden funcionar por 
incompatibilidad con el sector donde están ubicados tienen 
un plazo de acuerdo en los establecido en el plan de 
ordenamiento territorial hasta el 31 de diciembre del 2011 
muchas gracias señora presidenta muchas gracias honorables 
concejales y quedamos a disposición de los honorables 
concejales es para cualquier inquietud sobre estos temas. 
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INTERVENCION DEL MAYOR JUAN CARLOS PINTO: Buenas tardes soy 
el Mayor Juan Carlos Pinto comandante de la fuerza de 
control territorial y apoyo operativo de la Policía 
Metropolitana de Bucaramanga de antemano expreso un saludo 
fraternal a todos los distinguidos concejales mi General en 
este momento se encuentra en la ciudad de Cúcuta 
desarrollando unas reuniones especiales a nivel regional de 
la misma forma mi Coronel Vivas señor subcomandante se 
encuentra atendiendo unas reuniones con ocasión a la próxima 
contienda electoral básicamente dentro de los temas que se 
trataron o se tocaron en el cabildo abierto se expresaban 
por la comunidad unas quejas por la delincuencia común, 
atracos a mano armada, robos permanentes a las empresas que 
surten las distintas tiendas que conforman los barrios de la 
comuna, en cuanto a la actividad desarrollada posterior y 
antes del cabildo abierto el comando de la policía 
metropolitana de Bucaramanga genero un plan de acción 
especial para tocar y para atacar frontalmente todas estas 
manifestaciones de inseguridad dentro de ese plan de acción 
se implementaron unas patrullas especiales de inteligencia y 
de policía judicial para que estén desarrollando actividades 
a cubierta para tratar de ubicar, individualizar y capturar 
a las personas que conforman estas bandas delincuenciales 
que están aprovechando las oportunidades para hurtar estos 
vehículos que básicamente reparten y obtienen un dinero para 
que se les cancela en esas zonas esto va muy  de la mano con 
un plan muy agresivo que se esta desarrollando en cabeza de 
la policía judicial SIJIN y que viene direccionado de la 
DIJIN como dirección rectora y central de policía judicial 
con unos medios técnicos y un personal de apoyo que llego y 
conformo e incremento en mas de un  100% el parte de 
personal en cuanto a la actividad de micro tráfico podemos 
expresar que el año pasado a la fecha teníamos 462 capturas 
por este delito actualmente al día de hoy tenemos 1.216 
capturas ósea un incremento del 166% adicional a que se han 
empezado a conformar y a consolidar los procesos de 
extinción de dominio para erradicar totalmente y se le esta 
haciendo saber el los diferentes allanamientos y en los 
diferentes actividades de registro y control que toda 
persona que auspicie venda o trafique con  estupefacientes 
se le va a quitar el lugar donde esta desarrollando esta 
actividad ilícita, actividad muy importante repito como 
estrategia dentro del el control del micro tráfico adicional 
a esto a partir del 15 de Agosto se va a empezar a funcionar 
en todas las metropolitanas siendo Bucaramanga uno de los 
modelos a seguir el modelo nacional de vigilancia por 
cuadrantes donde se va a modificar unos modelos de 
vigilancia y vamos a tener unos cuadrantes preventivos de 
visualización, unos de prevención y unos de  
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reacción en donde vamos a focalizar diariamente y 
semanalmente los lugares donde los delitos que incrementan o 
afectan la seguridad ciudadana han hecho han incrementado 
esta acción criminal este modelo de vigilancia por 
cuadrantes va unido a la actividad de policía comunitaria en 
donde como en antaño queremos que la policía nacional y el 
policía comunitario este y desarrolle su actividad normal o 
su servicio de policía en las cuadras y unir a los lideres y 
a las personas que normalmente viven y tiene su transcurrir 
diario en los diferentes sectores finalmente en los planes 
que hemos desarrollado en la comuna en el sector del norte 
incluyendo Morrorico, villa flores y Buenos aires adicional 
a todo el sector del norte hemos desarrollado 16 tomas 
masivas centros de acoplo que se han ubicado en partes 
estratégicas especiales obteniendo como resultado 8 capturas 
la inmovilización de 45 motocicletas y 23 vehículos se han 
incautado 10.130 gramos de mariguana 820 de bazuco y se ha 
decomisado tres armas de fuego , desde mi General obviamente 
con su direccionamiento vamos a seguir desarrollando estos 
planes yo como el encargado de los grupos y operativos de la 
motocicletas de los CAI móviles, de los vehículos 
inteligentes y de todos los grupos que conforman la 
actividad operativa de la metropolitana vamos a seguir 
desarrollando estos planes para mejorar la per sección y 
tratar de radicar de raíz la actividad de seguridad en la 
jurisdicción muchas gracias.  
 
INTERVECION DE LA PRESEIDENCIA: A usted Mayor Juan Carlos de 
igual manera le damos el uso de la palabra al Doctor Germán 
Cobos en representación de la CDMB.   
 
INTERVENCION DE EL DOCTOR GERMAN COBOS: Gracias muy buenas 
tardes a todos ya el Doctor Rodrigo Fernández como experto 
conocedor del tema de la erosión también les ha explicado lo 
que estamos haciendo y en lo que estamos avanzando en una 
labor conjunta Alcaldía de Bucaramanga, CDMB y con el apoyo 
de la universidad Industrial de Santander ese estudio que ya 
se encuentra en la ejecución va a permitir tomar las 
decisiones a hora si muy concretas en el tema comuna 14 con 
este estudio como el muy bien lo decía vamos a conocer la 
real situación de riesgo que presenta la zona y cuales 
serian o serán las acciones a implementar para dar solución 
a la problemática  no solo desde punto de vista de obras, si 
no de reordenamiento urbano de tal forma que la comuna 14 
pueda tener respuestas concretas  la problemática hasta hora 
hemos venido hablando del tema amenaza se ha enredado el 
tema amenaza con riesgo pero este estudio le reitero va a 
permitir a hora si conocer la real situación de la comuna y 
vamos a poder darle solución a todos los problemas que en  
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materia de estabilidad se vienen presentando en la zona y 
lógicamente a un tema urbano que hay que implementar en la 
zona conjuntamente con las obras de mitigación que nos 
indique el estudio que hay que realizar eso en el tema 
concreto de erosión.   
 
INTERVENCION DE LA PRESIDENCIA: A usted Doctor Germán 
gracias por su intervención de igual manera le concedemos el 
uso de la palabra al Doctor Alvares Secretario de 
infraestructura. 
 
INTERVENCION DEL DOCTOR ALVARES SECRETARIO DE 
INFRAESTRUCTURA: Muchas gracias Honorable Presidenta acá a 
los compañeros de la mesa Directiva a los Concejales, los 
compañeros de la comuna 14 y de todos aquellos que están 
presentes, en ese día del cabildo tocamos los temas de 
infraestructura vial, el tema del puente de Mira Flores y 
algunos aspectos de obras comunitarias hemos tomado atenta 
nota de esto hemos incluido dentro de un recorrido que hacen 
las recogedores de la Secretaria para el tema de malla vial 
y estamos organizando unos procesos licitatorios en el que 
se van a invertir 5.000 millones de pesos para recuperación 
de malla vial y dentro de este proceso hemos incluido parte 
de lo que corresponde a Mira Flores de lo que corresponde a 
bella vista que es algo de lo que tiene malla vial en mal 
estado en cuanto a la parte de obras comunitarias de igual 
manera en inversión vigencia del 2010 hay van varios 
proyectos en camino al ver los proyectos que estamos 
desarrollando lo mismo con el tema del puente de Mira flores 
ya tomamos un acercamiento más directo con el propietario 
del inmueble parece ser que el ya como que da por terminado 
el contrato o el convenio que tiene con el abogado el que 
tiene la tranca realmente a hora es el abogado el vino 
hablar con nosotros después del cabildo vino hablar con 
nosotros y le hemos manifestado que no hay motivo ni 
necesidad de poner abogado que sencillamente venga y acepte 
una negociación directa con base a un avaluó comercial 
vigente hemos mandado a actualizar, ya mandamos actualizar 
ya el avaluó de manera pues de que estamos prácticamente a 
las puertas de que si el dueño del inmueble viene nosotros 
procederíamos a comprar el inmueble y ya a organizar el tema 
de la licitación del puente de Mira flores hay una inversión 
que el Honorable Concejal Carlos Alberto Morales nos ha 
solicitado que él quiere hacer que quiero ayudar y quiere 
colaborar con los recursos de la Gobernación y de eso unos 
puentes peatonales de la parte baja nosotros le hemos 
manifestado a el que nosotros mandamos hacer un estudio de 
topografía y unos estudios hay en esa madera pero tenemos el 
inconveniente de la propiedad de la tierra entonces no 
sabemos cómo poder  
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hacer en esta forma para que sea practico si justificaría 
hacer un puente peatonal que quedaría a 35 metros de altura 
corriendo grandes riesgos en el futuro que alguna persona se 
caiga, lo empujen, los pelaos por que es muy riesgoso por el 
fondo del valle del área de la quebrada hacer un puente tan 
alto, entonces hemos pensado mirar a ver como podemos 
hacerlo o mas abajo o definitivamente hacer una peatonal por 
toda la paralela a la vía para que pueda llegar al otro 
sector que es mucho mas practico que construir un puente 
peatonal como no lo están pidiendo por que queda con una 
altura demasiado alta que son 30 o 35 metro de altura y esto 
para unos pelados corriendo, empujando una persona mayor de  
edad sería muy riesgoso eso es maso menos los sistemas 
básicos que estamos manejando en infraestructura ahí hay un 
tema, el tema de un discorde este tema del discorde hay más 
abajo del lavadero de carros el EMPAS, estuvimos con los 
ingenieros del Empas revisando el tema y ellos le mandaron 
hacer mantenimiento de limpieza mas sin embargo el tema del 
Discorde es volver a construir uno nuevo en una área donde 
podamos recoger las aguas Delo Tecno pero el avaloro si 
tiene que recoger sus aguas llevarlas de una forma tal por 
que la mayoría de las aguas que se recogen hay son de los 
lavaderos de carros mas sin embargo nosotros ya vamos a 
trabajar con el Empas, el Empas nos está haciendo una 
propuesta por que inicialmente pensábamos que con Invias, 
pero Invias nos dijo que ellos no se metían en ese tema, 
entonces el Empas si va a colaborar en el tema va a trabajar 
con nosotros para lo del Discorde pero la mayoría de las 
aguas que se ven ahí son aguas grasosas, aguas que son 
deliberadas de los lavaderos de carros los que hay en 
retorno, entonces necesitamos que los propietarios de los 
lavaderos también colaboren en hacer trampa grasas en hacer 
el procedimiento que le corresponde ambiental para que de 
esa manera nos ayuden a evitar la contaminación que se 
genera en la ladera, en la quebrada y en el entorno por las 
aguas grasas que salen de ese entorno esto fue la última 
visita que hicimos junto con el Empas en a hora pasado en el 
cabildo abierto pasado en la comuna 14 entonces aquí nos 
corresponde a todos trabajar un poquito a los funcionarios 
en representación de la Administración Municipal a los 
compañeros de la Corporación que también saben que estamos 
en un proceso en que las quebradas no se le pueden botar las 
aguas grasas de manera directa a los señores del Empas que 
le corresponde también el manejo de la limpieza y la 
reproducción final de la conducción de las aguas lluvias de 
canal abierto a nosotros como administración ayudar a 
cofinanciar el proyecto y a la comunidad a que nos ayude a 
que la contaminación a que las aguas que se vierten sobre en 
el entorno sean previamente por lo menos si no son  
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previamente tratadas si por lo menos que pasen por trampa 
grasas y tratar de no botar todo este tipo de contaminación 
que hay hacia ese sector por el resto se ha hecho un casi 
100% de la reposición de agua de iluminación publica se esta 
trabajando en barandas que no lo soltaron por escrito 
estamos vamos a seguir construyendo mas barandas peatonales 
para poder proteger las escaleras y vamos a hacer otros 
proyectos de escaleras que están pidiendo para mejorar unos 
peatonales que van por la ladera de los predios del 
Acueducto. Creo Honorable Presidenta que de todas maneras 
quedaremos atentos para formar parte de esta comisión junto 
con la comunidad, junto con ustedes para poder ayudar a 
construir el tema de ciudad, ayudar a mejorar la 
habitualidad del sector y ayudar a mejorar las condiciones 
del entorno para todos que es un beneficio de ciudad, 
gracias Presidente. 
 
INTERVENCION DEL DOCTOR LUIS ALFONSO MONTERO: Muy buenas 
tardes para los miembros de la mesa Directiva de la 
Corporación y para todos los Honorables Concejales y 
Concejalas de la ciudad de Bucaramanga, lo que se hablo de 
educación en el cabildo abierto básicamente se remito a unas 
necesidades planteadas por la institución educativa Oriente 
mira flores que fue donde se desarrollo el cabildo y casi 
que al unírsenos todas las sedes de esta institución 
pidieron lo mismo mantenimiento de las respectivas sedes y 
un docente de informática, al respecto les quiero hablar que 
todas las sedes para hablar del docente de informática todas 
y absolutamente las sedes de las diferentes instituciones de 
Bucaramanga son los alimentadores de la sede principal de la 
sede A, en la sede a se maneja desde el sexto grado hasta el 
onceavo y en las sedes funciona todo lo que es primaria los 
que hicieron el requerimiento fueron los de primaria de las 
sedes como lo dice aquí en el informe que nos llego aquí de 
parte de aquí del Concejo las sedes D buenos Aries, sede E 
buena Vista, sede F San José no cuentan con el servicio de 
internet y algunos docentes me estoy refiriendo a los 
docentes, en primaria el profesor de cada uno de los grupos 
dicta todas las aéreas de conocimiento sociales, aritmética, 
ingles, educación física etc. No hay establecido por el 
ministerio no hay una especialidad en ninguna área ni en 
ingles, ni en educación física, ni en informática, el 
docente dicta todas las áreas del conocimiento ellos están 
requiriendo un apoyo adicional de un docente adicional 
especializado en informática cosa que no se puede llevar a 
cabo por que el ministerio no lo contempla dentro de sus 
directrices dentro de sus políticas curriculares entonces 
por esa razón no les puede suministrar a ninguna institución 
de primaria docentes especializados, la especialización  
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arranca desde sexto grado en adelante ósea lo que llamamos 
las media entonces allí si hay un docente que dicta 
solamente ingles, otro docente que dicta solamente 
informática, otro que dicta solamente matemáticas etc, etc. 
Respecto al internet a excepción de la sede A allí está el 
servicio de internet porque allí funciona la sede de la 
universidad del pueblo y esa sede prácticamente es urbana y 
las demás sedes son rulares y allí tenemos un problema 
porque no nos llega la señal para poder tener el servicio de 
internet, tenemos con el ministerio un convenio o el 
ministerio tiene un convenio con Compartel que es el 
operador que debe prestarnos el servicio para las sedes 
rulares infortunadamente con Compartel no funciona esta 
semana pasada estuvo aquí la Directora Nacional de 
computadores para educar haciendo entrega de unas salas de 
informática y específicamente del sector rural y le hacíamos 
caer en cuenta de esta situación este año no ha parecido 
Compartel por ningún lado nos apareció un contratista de 
aquí de la región ofreciéndonos el servicio de internet pero 
cobrándonoslo nos hizo una propuesta económica cuando fuimos 
a comentar con el ministerio me dijeron no ellos son 
operadores nuestros no tienen porque cobrar entonces dejamos 
lógicamente eso en stain byte para que Compartel que es el 
encargado y el responsable del tema como operador del 
ministerio de las tecnologías información de 
telecomunicaciones ósea el ministerio de comunicaciones se 
encargue del asunto para que nos solucionen el problema eso 
es como tener el teléfono sin línea telefónica, como tener 
el aparato solamente aunque tenemos los computadores pero no 
podemos utilizarlo como es debido con el internet, respecto 
al mantenimiento de las sedes nosotros todos los años le 
solicitamos a los rectores que nos llenen esas solicitudes 
en cada uno de los temas que tienen que ver con los ejes 
temáticos de educación de la revolución educativa que son 
cobertura, eficiencia, pertinencia y calidad y en ese 
sentido se  recogen todas las necesidades que tienen todas 
las instituciones educativas las sedes del Oriente Mira 
Flores y las demás de Bucaramanga las hacemos ido atendiendo 
en la medida en que los recursos nos lo permiten del 100% de 
los recursos asignados por el sistema general de 
participaciones el ministerio de educación el 95% casi el 
96% está dedicado a suplir las necesidades de los docentes 
ósea la nomina, Directivos docente y administrativos 
docentes  solamente nos queda un 4,5 casi un 5% y es lo que 
nos queda para el resto de necesidades que tienen las 
instituciones educativas entonces esa información que 
recabamos todos los años de necesidades que tienen las 
instituciones educativas las priorizamos para nosotros es 
prioritario atender una cubierta que esta deteriorándose se  
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puede caer y generar un problema más grave que pintar el 
muro o levantar un muro que para nosotros también es 
prioritario o una batería de baño que colapso esto es 
prioritario para nosotros ya lo demás del mantenimiento nos 
toca estarlo manejando si en una no con tanta prioridad si 
no como una segunda opción teniendo en cuenta el manejo 
eficiente de los recursos sin embargo a estas instituciones 
a estas sedes algo le hemos hecho por  que por que nuestro 
informe de gestión nosotros le hemos dicho a toda la 
comunidad y lógicamente a la corporación que hemos atendido 
a las 44 instituciones educativas como esta en plan de  
desarrollo lo que pasa es que cada de ellas tiene muchas 
necesidades unas son por baterías de baño otras  por 
ampliación de aulas otras es porque se cayó un muro otras 
porque hay que arreglarle los pisos las cubiertas las 
graderías etc, entonces vamos atendiendo prioritariamente de 
acuerdo a que los recursos los permitan actuar creo que con 
eso Honorables Concejales y comunidad en general hemos 
terminado con el tema que nos concierne a nosotros  el tema 
de los almuerzos que es con el bienestar familiar no tiene 
que ver con nosotros, con ese operador privado que a hora 
tiene el ICBF y eso es responsabilidad de ellos, Muchas 
gracias.                                  
 
INTERVENCION DE LA PRESIDENCIA: A usted Doctor Luis Alfonso 
de igual manera habiendo escuchado a los Secretarios 
procedemos a escuchar a los Honorables Concejales. 
 
INTERVENCION DE LA H.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: Señora 
Presidenta un saludo a los compañeros del Concejo a los 
secretarios de despacho y al publico que nos acompaña en el 
día de hoy. Me complace que el Señor Alcalde haya incluido 
dentro de la convocatoria dentro del decreto de 
convocatorias la lectura de las conclusiones del cabildo 
abierto esto en análisis y conclusiones del cabildo abierto 
esto se ve en compromiso y se reconoce el compromiso de la 
administración Municipal especialmente al Señor Alcalde 
frente al tema de la comuna 14 y el interés que él tiene por 
solucionar la problemáticas que se bueno en especialmente en 
el cabildo abierto desarrollado por el Concejo de 
Bucaramanga en las sesiones ordinarias señora Presidenta en 
el día de hoy algunos secretarios de despacho que 
participaron y que están en el día de hoy acá hablaron sobre 
la malla vial y sobre la seguridad sobre el problema de los 
lavaderos de carro, sobre el impacto social, de la 
construcción de metro cable, de educación de las carpas, 
falto el de vivienda y pues  hablaron del control de la 
erosión desafortunadamente la Doctora Paola no se encuentra 
en el día de hoy aquí pero ella tengo entendido que esta  
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Fuera de la ciudad unos de los temas que también se trato 
fue la problemática que se había presentado con el Acueducto 
veredal la concesión del acueducto veredal del barrio Buena 
vista o del sector de barrio buena vista. Hay que informales 
Señores Concejales que ya después de este cabildo se está 
buscando una solución para que los conflictos que surgieron 
por el manejo de esta concesión lleguen a un feliz termine, 
está interviniendo la superintendencia de servicios públicos 
la Croa algunas entidades de control como la Procuraduría y 
la Contraloría esto con el fin de darle una solución viable 
que realmente la comunidad pueda tener tranquilidad y 
seguridad en el manejo de la concesión de aguas que fue 
otorgado por la CDMB  hay que reconocer la labor que está 
desarrollando la Doctora Paola para buscar una solución 
pronta y no continúe la problemática que se ha presentado 
allí. Vamos a generar una serie de reuniones de concertación 
con todos los  integrantes de la comunidad, con la junta de 
acción comunal, con una asociación que ha manejado allí el 
Acueducto en horas de que vuelva allí la tranquilidad y no 
se perturbe la paz que reinaba en este sector. El Acueducto 
de Bucaramanga y lo manifestó el Concejal Edgar Higinio que 
era importante que el Acueducto también participara pero ya 
para una proyección teniendo en cuenta el desarrollo que se 
está generando en este sector y especialmente  con los 
proyectos que el señor Alcalde tiene como es la construcción 
del metro cable que me le va a traer un gran desarrollo a 
este sector, entonces no podemos continuar con un sector 
barrio de Bucaramanga con un Acueducto veredal eso ya creo 
que ya debe quedar en el pasado y entrar a que se construya 
el alcantarillado el acueducto esto no es a hora esto es 
para dentro de muchísimos años más pero ojala se cristalice 
algún día, ojala no tan tarde, ojala la administración 
municipal futuras tengan a bien la construcción de 
especialmente del alcantarillado de este sector pero con el 
proyecto de metro cable lo ha dicho el Doctor Rodrigo que 
allí va a traer mucho desarrollo especialmente el desarrollo 
turístico hay que mejorar la calidad de vida de toda esta 
comunidad  y una de esas condiciones es mejorar el problema 
de servicios públicos especialmente el alcantarillado. El 
Doctor Cobos hablaba del estudio de  estabilidad que a hora 
si vienen respuestas concretas frente a esta temática 
especialmente de la comuna 14, yo si le pediría al Doctor 
Cobos que nos hiciera llegar ojala ese estudio porque es 
importante que el Concejo de Bucaramanga tenga conocimiento 
ara poderle dar alguna respuesta a la comunidad para cuando 
los felicite, en cuanto a los compromisos por parte de la 
administración municipal el Secretario de Infraestructura 
hablaba de malla vial de allí y especialmente el controla 
los lavaderos de carros que yo creo que planeación municipal  
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tiene que mucho que ver  y tiene que entrar también de la 
mano con la secretaria de planeación con la oficina de 
planeación entrar a controlar la problemática que se 
presenta por que el agua está desestabilizando este sector, 
de pedirle señora Presidenta que  la administración a echo 
una serie de conclusiones, el Concejo de Bucaramanga también 
ha hecho otras conclusiones que se unifique tanto lo 
manifestado en el día de hoy señora Presidente con las 
conclusiones del Concejo de Bucaramanga porque es muy 
importante todo lo que la administración ya está 
desarrollando y que ojala se le haga seguimiento a todas los 
planteamientos que se hicieron en la comuna 14, que le hagan 
seguimiento punto por punto de los temas que fueron tratado 
allí y ojala se haga una plenaria en el mes de Junio para ir 
mirando cada uno de los temas que se han tratado y se 
trataron allí en este cabildo muy amable señora Presidenta. 
 
INTERVENCION DEL H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA: Gracias 
señora Presidenta quiero saludar muy especialmente a todos 
los Honorables Concejales a los secretarios funcionarios de 
la administración municipal y saludar a los amigos de la 
comuna 14 decirles que el Concejo de Bucaramanga está muy 
interesado en hacerle seguimiento a un cabildo tan 
importante como fue el que se hizo haya en este sector y no 
se puede quedar solamente en el ejercicio que hicimos por 
eso estamos hoy acá diciéndole a la comuna 14 del 
seguimiento a través de la administración municipal de los 
compromisos adquiridos y que aquí se seguirá trabajando hoy 
es dar unas conclusiones pero para que uno de los propósitos 
de que a las personas que allí tuvieron ese día y trajeron 
sus inquietudes pues que se estuviesen en cuenta hoy será el 
inicio de cada uno de esto aquí se hablo de la malla vial, 
hoy el secretario de infraestructura también nos da un 
concepto de lo que se va hacer en este importante sector en 
lo que tiene que ver con la malla vial pero nosotros 
estaremos aquí atentos que esto se haga a que esto se cumpla 
el acueducto del barrio veredal Buena vista de la misma 
manera todos estos y cada uno de los puntos e importancia 
que nosotros les dimos a este sector aquí al sector de los 
lavadores de carros inclusive lo que decía ahorita el amigo 
de infraestructura yo se que hay ellos están acondicionados, 
yo que ellos tienen cable de sol filtros lo que el pide que 
algunos no lo tengan si yo pienso que si pero en su mayoría 
croque están acondicionados para el sector, que hay que 
hacer que haya ese compromiso tanto de los propietarios como 
de la administración para que estemos atentos para que esto 
se cumpla Admiro usted que esta comprometido con este sector 
tratemos de hablar con el Secretario de infraestructura para 
que trabajemos en este importante compromiso y sobre todo  
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con ustedes que generan un buen numero de empleo en el 
sector de la comuna 14 entonces yo si pediría al secretario 
de infraestructura para que nos reunamos con el y miremos 
haber y sobre todo apoyar en el sentido de mejorar lo que 
hay mejorarlo lo importante es de que le demos una solución 
pronta a esta problemática que se que no es una problemática 
si no por el contario que estos lavaderos sean altamente 
competitivos y sigan generando empleo para este importante 
sector que es lo que en esa idea se hablaba, desde luego la 
seguridad muy importante escuchar a horita al representante 
del  General y yo pienso que también es parte fundamental y 
un ejercicio yo no se el Mayor o un Coronel el que esta acá 
un Mayor es pedirle mire en las diferentes ciudades en 
Barranquilla en el día de hoy o en el día de ayer se estaban 
haciendo unos importantes acorralamientos en los centro 
educativos de estos sectores metámosles seguridad a este 
sector es un sector pequeño relativamente pequeño pero yo se 
que hay un compromiso muy importante de la policía ese era 
un compromiso que se estaba pidiendo ese día los felicito 
pienso que tengamos decirle al General que sigamos 
haciéndole sigamos fortaleciendo este importante sector que 
tiene inseguridad como todos pero que haya ellos están muy 
interesados, nosotros estamos muy interesados en que la 
seguridad llegue pronto sobre todo a la juventud a estos 
niños en los colegios que yo se que hay ahí una parte 
delicada pero bueno si lo hacemos con fortalecimiento si lo 
hacemos lo mas pronto posible podemos evitar inconvenientes 
en estos sectores, desde luego que le hice una propuesta le 
hice una propuesta en ese día que no es un propuesta 
Honorables Concejales descabellada yo se que hay se va hacer 
el macro proyecto mas importante que tiene Bucaramanga que 
es la construcción del embalse se habla de la falta de 
empleo la generación de empleo hay va a ver otra importante 
Doctor Rodrigo que es el Metrocable que también va a general 
empleo en este sector pero seamos en estoy muy parcializados 
en que sea el sector de la comuna 14 la que genere la mano 
de obra para estas obras, para estos Macro proyectos tan 
importantes para este sector aquí hay mucha juventud, hay 
mucha mano de obra no calificada y no calificada que 
necesitan que le ayudemos que la administración le ayude y 
vuelvo e insisto lo que propuse ese día hay que hacerle  al 
Alcalde y se le dijo ya personalmente al Alcalde y quedo 
plasmado en el acta de ese día de que el que haga esa obra 
el Macro proyecto tenga un compromiso de que sea generador 
de empleo para este sector por que este sector afectado 
tanto económicamente, como el sector lo mismo circunvecino 
de hay pues hay que sean los muchachos la persona la mano de 
obra calificada y no calificada que sea prioridad para esta 
comuna 14 que tanto lo necesitan hay no hablamos si no del  
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Empleo que se utiliza en los pin pineros en la gasolina yo 
pienso que hay debe haber otra oportunidad muy importante 
para que esta gente tenga como vivir dignamente y sin tener 
que estar corriendo por haya escondiéndose a las autoridades 
si no por el contrario generando un empleo Osorio generando 
un empleo digno para la comunidad yo pienso Doctor Rodrigo 
que eso lo podemos hacer fácilmente por que se va a 
desarrollar unos proyectos muy importantes en este sector. 
Felicitar al Acueducto que siempre también  debe y estar 
comprometido con el sector hay un Honorable Concejal en ese 
entonces les propuso en el día del cabildo para que tuvieran 
en cuenta para que el Acueducto le metiera pusiera en orbita 
este sector que tanto lo han pedido, han solicitado aquellos 
que necesitan el agua y que ha sido un inconveniente y 
gestiones del Acueducto prácticamente en el mismo sector y 
yo creo que se hablaba de este acueducto veredal que es 
importante para el sector y también nosotros estaremos 
atentos por lo demás decirle a la administración municipal 
que el seguimiento va ser desde el Concejo de Bucaramanga 
para que punto a punto de lo que queda plasmado en estos 
cabildos se cumplan por lo menos en su mayoría yo creo que 
hoy este ejercicio que hacemos aquí es que importante Doctor 
Henry venir y darle por que se encontraba uno aquí con los 
amigos de la comunidad diciéndole bueno pero el Concejo que 
paso no le vemos la solución, no tenga la plena seguridad 
que estamos trabajando y seguiremos trabajando  y esto es 
para darle cumplimiento a la ley del cabildo pero el 
compromiso es que cada uno de estas inquietudes de ustedes 
se sigan proyectado aquí se eligió una creo que una hay una 
comisión de seguimiento y en eso Doctora Carmen Lucia que 
usted que fue una de las autoras de este importante cabildo 
tenemos que seguir trabajando para que en la medida que el 
Concejo este en receso pero seguiremos atentos a través de 
la administración para que se cumpla cada una de estas 
inquietudes le agradezco señora Presidente y gracias a 
todos. 
 
INTERVENCION DEL H.C. EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO: 
Gracias Presidenta quiero saludar al Doctor Rodrigo 
Fernández, al Doctor Germán Cobos, a la Doctora María Leonor 
Jaime igualmente al Doctor Álvaro Ramiro secretario de 
infraestructura  al publico no interesado que nos acompaña 
en esta sesión plenaria y desde luego a mis compañeros 
Concejales. Yo quiero señores Concejales que exista una 
coherencia entre los cabildo abiertos que nosotros 
realizamos y la realidad si bien es cierto que los cabildos 
no es un decisorio no son para tomar decisiones si lo es el 
hecho de que se tenga en cuenta el cambur de la comunidad 
cada ves que vienen los cabildos, yo creo que los cabildos  
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Son importantes en la medida en que se escuche a la gente, 
los cabildos no son para que intervengamos los miembros de 
las corporaciones públicas. Los cabildos abiertos son para 
escuchar la comunidad para hablar los Concejales venimos 
todas las plenarias, tenemos 220 plenarias en el año, pero 
no como dere3cho propia públicamente lo voy hacer cuando 
hacemos cabildos abiertos, un cabildo abierto se realiza es 
cuando existen necesidades para ser tocadas en publico con 
los miembros de las corporaciones especialmente mas Concejos 
Municipales no hay cabildos abiertos en las asambleas ni en 
el congreso de la república, únicamente los Concejos 
Municipales pueden facilitar el desarrollo de lo cabildos 
abiertos. Estaríamos desde la época de la Cora Lide señores 
Concejales recordemos que allí cuando todo quería expresarse 
sean administradores se pedía la convocatoria de un cabildo 
abierto y gracias a uno de esos cabildos abiertos es que 
luce la idea de la revolución en nuestro país semanera que 
no tiene sentido que hagamos cabildos abiertos que escuchar 
a la comunidad, que escucháramos los Concejales pero que no 
orientemos el actor de la administración del municipio en 
condolencia con lo que necesita la gente, allí en esta 
comuna 14 la necesidad no se amplia, es el ordenamiento del 
territorio y previendo de eso el problema o dificultad para 
conseguir la instalación de estos servicios públicos 
domiciliarios, el problema para poder hacer la venta de los 
inmuebles la hipoteca, la permuta, el desempleo ese es el 
problema de la comuna 14, que el plan de ordenamiento 
territorial no nos permite ni comprar ni vender, ni se 
compra ni se vende en la comuna 14, entonces señores 
Concejales yo ceo que esta cabildo puede dejar de ser 
cauteloso y nosotros no podemos quedar en manos de los 
técnicos de plantación municipal para que aquí nos traigan 
un plan de ordenamiento ya terminado y concluido que no le 
podamos quitar ni un punto por que entonces no podemos 
hacerlo es el momento y aquí esta por fortuna el Doctor 
Rodrigo Fernández a quien debo destacar como funcionario que 
escucha mucho y atiende poquito pero nos escucha para que 
nos tenga encuentra hoy que se esta exponiendo la 
modificación al plan de ordenamiento territorial aquí hay 
una comisión la comisión segunda que es la comisión 
permanente la que puede casi que por función única y 
principal el estudio de el ordenamiento del territorio del 
municipio entonces yo tengo una duda en este cabildo abierto 
que se nos pide un poco a los Concejales también para buscar 
como podemos modificar el uso del suelo de esta comuna 14 de 
otro sitios de Bucaramanga por que si no vamos a seguir 
haciendo estudios y estudios toda la vida dígame que sepa si 
no estamos escuchando que vienen haciendo un estudio de 
zonas en Bucaramanga entre el Instituto Geográfico Agustín  
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Codazzi el municipio de Bucaramanga el Municipio la 
Corporación Autónoma Regional pero nunca modifican el uso 
del suelo para favorecer a los pobres nunca siempre que se 
toca el uso del suelo es para habilitar terreno para el 
sector industrial para el sector comercial o para los 
grandes urbanizadores de la ciudad y eso esta bien, claro 
que esta bien que le ayuden a los ricos por que los ricos 
también lloran a ellos también hay que hacerles tierras para 
que puedan desarrollar sus empresas y sus negocios, pero es 
mas importante señores Concejales habilitar tierras para los 
pobres de la ciudad de manera que eso es lo que mire Doctor 
Cobos siempre es funcionario atento con la corporación, con 
el municipio, con el concejo  y es una persona que nos ayuda 
enormemente en la Corporación Autónoma Regional de manera 
Doctor Germán Cobos que yo quiero destacar siempre su buena 
voluntad la de la señora Directora siempre para colaborar 
con el municipio en los grandes proyectos de Bucaramanga, el 
Doctor Rodrigo Fernández repito aquí estuvo todo el tiempo 
debe estar seguramente dando un mensaje a la comunidad pero 
el también tiene palabras de reconocimiento pero como tiene 
un equipo tan grande de técnicos que están trabajando creo 
que son 40 personas que están trabajando en la modificación 
de plan de ordenamiento territorial de Bucaramanga es 
importante que antes que le traigan el proyecto definitivo 
Doctor Henry usted que es Presidente de la comisión segunda 
o no se si lo hubieran cambiado en estos días, se que era 
Presidente a es Cleomedes Concejal Presidente hágase sentir 
en la comisión que nos envíen un anteproyecto, que nos 
inviten a las reuniones por que es que es mas importante el 
Concejo Municipal de plantación y otras entidades que tienen 
nuestros de cabildos de la ciudad que nos inviten Doctor 
Rodrigo hemos compartido con el muchos escenarios del 
ordenamiento territorial y el Doctor Rodrigo no nos 
socializo no de hubiese sido testigo de acepción escuchando 
las clamares de la comunidad  no lo de la gente que 
requieren el mejoramiento del ordenamiento para la 
habilitación de suelos si no también de algunos empresarios 
de la ciudad, de algunos comerciantes de grupos mas 
organizados que quieren ayudar en esta labor de un 
ordenamiento territorial. En segundo punto Concejales aquí 
venimos aprobando al Acueducto creo que cerca de tres mil o 
cinco mil millones para el mejoramiento de ese entorno que 
esta ubicado en la comuna 14 haya en el parque de agua 
acuaparque creo que le llaman cinco mil millones me dice la 
Doctora Carmen Lucia que esta muy atenta al presupuesto 
cinco mil millones gracias Doctora por la corrección y viven 
delatando dos mil millones yo lo deje probar y aquí 
presentamos una proposición todos los Concejales de la  
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ciudad para que se  utilicen cerca de tres hectáreas y se 
continúe con el parque del agua eso lo declararía a la 
comuna 14 generaría una cantidad de empleo directos e 
indirectos allí tendría una gran necesidad para construir el 
parque del agua para decir que este parque del agua tiene 
iminas y tenemos que decirlo algunos ricos de Bucaramanga y 
no quieren que se hagan la inversión a la comuna 14 de la 
ciudad quieren disque mejorar el proyecto del parque 
recreacional ubicado en el barrio lagos II  de Floridablanca 
quieren que el Acueducto invierta los pocos dineros que 
tiene en Floridablanca y no en la comuna 14 a mi 
particularmente no me parece sano que teniendo un parque del 
agua tan bueno como lo tenemos que es visitado por mas de 
doscientos cincuenta mil personas en el año no le daremos 
mas recursos disque por que quieren invertir en el parque 
recreacional de Floridablanca allí tienen hacer la inversión 
para que no apoyen el proyecto que lleva el Doctor Figueredo 
es un proyecto muy bueno que me parece muy bien merecido el 
respaldo y no solo del cabildo si no del Alcalde de la 
ciudad debido a que llegue Doctor Rodrigo Fernández al Señor 
Alcalde el caminar de la 19 Concejales aquí aprobemos la 
proposición aquí en el tenemos cinco mil en el presupuesto y 
no se ejecutan y el señor Gerente del Acueducto tiene toda 
la disposición tiene estudios públicos, tiene los 
previsibles de esta inversión pero no lo puede hacer por que 
repito algunos ricos de Bucaramanga le dijeron que esperara 
por que miran a ver si pueden invertir en el parque 
recreacional que esta concesionado alguna empresa particular 
para el Departamento y que viene seguramente viene a ceder 
su contrato de concesión para facilitar que una construcción 
que le va afectar de manera que los cabildos sirvan también 
para que escuchen no solamente la comunidad si no los 
Concejales le agradezco señora Presidenta    
 
INTERVENCION H.C. URIEL ORTIZ RUIZ: Gracias señora 
presidenta un saludo para usted la mesa directiva para las 
compañeras y compañeros concejales saludar a toda la 
administración municipal al ingeniero Cobos presidenta el 
secretario de infraestructura se fue? Si, es muy importante 
que le paren bolas a esta comuna presidenta yo creo que la 
administración municipal esta en deuda con la comuna catorce 
yo creo que el candidato Fernando Vargas cuando era 
candidato y hoy alcalde yo lo acompañe en varias reuniones 
en la comuna catorce y el se comprometió con el desarrollo 
de esta comuna y yo creo que la voluntad del señor alcalde 
persiste hoy en día y le ha metido empeño por sacar adelante 
la comuna catorce yo creo doctor Rodrigo que ahí hay que 
aprovechar todavía este año y medio todavía que queda de la 
administración para que le podamos cumplir a  
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esta comuna importante de la ciudad yo me acuerdo que uno de 
los primeros aspectos que hablamos con ellos es hablar del 
impacto que tiene el remoquete de zona de alto riesgo para 
esta comuna yo se que hay muchos sectores de allí que si 
están en alto riesgo muchas casas que están en sectores pero 
no es toda la comuna yo creo que hay muchas casas que están 
en sectores buenos en sectores llamémoslo de semáforo verde 
otros están en semáforo amarillo y si hay que reconocer y 
los mismos lideres reconocen que hay casas que 
desafortunadamente están en el aire y están en pendientes 
donde no pueden estar pero yo creo que si la administración 
municipal mire yo pensé que hoy iban a traer algo concreto 
sobre la comuna catorce y veo que lo que traen es lo mismo 
que nos han dicho aquí durante año y medio y que no va a 
solucionar en nada, no va a mitigar en nada el riesgo que 
tiene esta comuna ni van a hacer obras de gran impacto para 
esta comuna me preocupa que el secretario de infraestructura 
salga diciendo que unas escaleritas unos pasamanos cuando 
eso no es, eso lo estamos haciendo hace años ahí en la 
comuna catorce eso por gestión los mismo comunales los 
mismos comuneros eso le queda para ellos hacer esa gestión 
si son importantes son buenas para la comunidad pero no son 
obras de gran impacto para una comunidad que necesita tanto 
yo creo que esta semana tuvimos una reunión con el señor 
alcalde para hablar temas de ciudad y uno de los temas que 
hablábamos era el teleférico a la comuna catorce y nos hablo 
ya de los recursos concretos que tiene para empezar esta 
gran obra para empezar el metro cable hacia la comuna 
catorce ya inclusive nos mostraron unos diseños de las 
estaciones pero yo creo que esa obra sola no mitiga ningún 
alto riesgo de pronto trae desarrollo pero es gran obra 
doctor Rodrigo Fernández la debemos acompañar de obras 
complementarias y mire le tengo una idea doctor Rodrigo 
Fernández y que ojala se la transmita al señor Alcalde, el 
señor alcalde en sus cuentas que nos mostraba en sus cuentas 
habla de que le quedan treinta mil millones (30.000.000.000) 
de pesos es unas cuentas que el mismo nos saco doctor 
Rodrigo Fernández que le quedan treinta mil millones de 
pesos y el inclusive nos hablo que entre las ideas que esta 
mirando y llenándose de razones de pronto es terminar la 
carrera 33 como en algún tiempo hizo Iván Moreno o la calle 
45 verla también con unos andenes bonitos así desde la 33 
hasta la 15 creo que le entendí entonces por que no cogemos 
esa plata y le metemos desarrollo a la comuna catorce es que 
la comuna catorce se va a volver en un centro turístico de 
Bucaramanga se va a convertir en el centro turístico de 
Bucaramanga porque mire son obras complementarias como la 
presa Bucaramanga la represa de Bucaramanga allí esa represa 
con las obras complementarias que hemos hablado de hacer la  
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carretera o la vía turística con restaurantes, con sitios 
donde lleguen los turistas  allí a este espejo que se va 
crear de la represa a practicar deportes a ir a muchas 
actividades de recreación eso va a ser turísticamente viable 
y se va a convertir en todo un corredor que lo vamos a 
conectar con el parque del agua lo vamos a conectar con el 
parque del agua y a la vez lo vamos a conectar con el metro 
cable doctor entonces yo creo que ahí que meterle una plata 
a esta comuna las viviendas que si están colgadas del aire 
mirar estos proyectos de vivienda que esta hablando la 
administración municipal como de una vez por todas le 
quitamos ese dolor de cabeza es que es mas costoso invertir 
en todas esas plataformas que se hacen muros de contención 
que de pronto en reubicación y de algunas viviendas porque 
como le digo son muy pocas las viviendas que están en alto 
riesgo y si le damos solución a una gran cantidad de 
habitantes de esta comuna yo creo doctor Álvaro en serio 
hagamos obras yo no creo que usted pueda terminar obras allí 
porque si para una acción comunal del barrio la Joya estamos 
desde octubre y no han hecho el diseño doctor Rodrigo 
Fernández no han hecho el diseño de un salón comunal que se 
comprometió el alcalde en pleno aniversario del barrio la 
joya en octubre del año pasado y esta es la hora y no hay 
diseños por eso se que no van a llegar esas obras de baja 
intensidad como se dice entonces hagamos las grandes obras 
hablemos yo me comprometo y aquí con los amigos hablar con 
el señor alcalde de que no hagamos esos andenes que van a 
ser costosos de la 33 o de la calle 45 y mas bien 
invirtámoslo donde necesita esta gente esta gente con el 
solo metro cable no va a tener desarrollo hay que hacerle 
una gran cantidad de obras que generen empleo que generen 
estabilidad que generen educación que generen recreación les 
faltan escenarios recreativos a toda estas personas entonces 
miremos soluciones viables doctor que sea como mire como la 
filosofía del doctor Fernando Vargas mire el doctor Fernando 
Vargas nos ha trasmitido a nosotros la idea de no ser 
pequeño de no tener obras pequeñas de no hablar de 
escaleras, de no hablar de pasamanos de hablar de obras 
grandes que impacten a la comunidad miren he sido uno de los 
que he defendido la administración y la voy a defender hasta 
ultimo momento se que toda la espera por fin se esta 
concretando miren el 27 de mayo ya estamos adjudicando están 
adjudicando la licitación del viaducto la novena el 
intercambiador de Neo mundo ya también tiene su forma los 
diseños del intercambiador del mesón de los búcaros, la 
represa Bucaramanga también están andando todos los 
proyectos viales están caminando doctor por eso miremos como 
conseguimos esa plata así como se consiguió para el metro 
cable se el doctor nos dijo hay un dinero creo que están 
alrededor de los treinta mil millones no lo  
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desperdiciamos por allá, mire cuando Iván Moreno hizo la 
carrera 33 que le hizo andenes redujo a dos carriles el 
quería con eso ganarse a los ricos de Bucaramanga lo que 
hizo fue echárselos encima se los hecho encima por que ellos 
no agradecieron esa obra por que les cerro las calles quito 
una vía entonces para que seguimos con eso metamos la plata 
donde la necesitan yo se que la comunidad va a quedar 
contenta con la administración de Fernando Vargas que es un 
compromiso no solo de el sino de todos nosotros yo le voy a 
trasmitir esta idea al doctor Fernando Vargas a decirle que 
así como nos dijo que le dijéramos ideas en que invertir esa 
plata vamos a hacer unos grandes proyectos para que sea el 
centro turístico esta comuna catorce con esa ambición que 
tiene de modernizar el parque de Morrorico yo se que la 
comunidad va a terminar agradeciéndonos a todos que se haya 
desarrollado este sector muchas gracias señora presidenta. 
 
INTERVENCION H.C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ: muchas gracias 
señora presidenta un saludo para usted para la mesa 
directiva para los señores de despacho generalizando y las 
personas encargadas de cada uno de los institutos 
descentralizados y a la comunidad de la comuna catorce que 
vino a escuchar las conclusiones de este acabildo abierto 
que se hizo hace unos días y en el cual se generaron una 
serie de expectativas para realizar por cada una de las 
secretarias de la administración mire que yo no se señora 
presidenta pero si todas las personas que intervinieron en 
la tarde de hoy es sobre todos los temas que se trataron 
señora presidenta es que aquí la comunidad que llego 
temprano hoy al concejo de Bucaramanga también tiene unos 
interrogantes porque en temas como el del puesto de salud no 
se dijo absolutamente nada en la tarde de hoy y allá en el 
cabildo la comunidad fue contundente frente a ese tema de 
lagunas falencias de algunas necesidades que tenían y que es 
necesario que queden en las conclusiones de este cabildo y 
señora presidenta yo escuche atentamente a la persona que 
vino de parte de la policía en representación del general 
Yesid Vásquez y el nos decía de que ya hicieron unos planes 
de acción y que se han adelantado unos tramites supremamente 
importantes para darle la seguridad a esta comunidad pero 
nosotros si queríamos saber o queremos saber en que parte es 
donde se están realizando esas acciones porque aquí en la 
comunidad que esta en la tarde de hoy muchos de ellos 
necesitan saber en que parte es donde  la policía está 
actuando de verdad con celeridad para mejorar la inseguridad 
que ellos tienen y que no se queden estas conclusiones en 
una sola retorica en el que vinimos acá y que a la comunidad 
cuando volvemos dentro de un año a decirles volvamos a hacer 
otro cabildo a ver si lo que ustedes plantearon hace seis  
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meses hace un año se ha cumplido algo de eso yo pienso que 
en este tema de la seguridad y con todo el respeto que usted 
me merece necesitamos que usted nos concreté en que parte es 
que efectivamente se han hecho mire que después que paso el 
cabildo la comunidad a querido volver a hablar con el 
general y no ha sido posible yo si me hago vocero de ellos y 
le solicito muy respetuosamente cuando puede atender a la 
comunidad el general y mire que ahora allá se agrando el 
problema  ahí en la discoteca esa que era el venado de oro 
eso de discoteca deja mucho que desear y se ha convertido es 
en el foco central de la comuna catorce y seria bueno ya que 
esta aquí la persona encargada del tema que miremos como 
vamos a hacer con esta discoteca que hay en el venado de oro 
que al final lo único que le esta trayendo es problemas a la 
comunidad de la comuna catorce y mire para terminar señora 
presidenta yo cuando intervine en el cabildo en la comuna 
catorce les dije que ese no era el edén ni el paraíso frente 
al tema de las basuras y por ahí se me puso bravo el señor 
gerente pero es que al final hay que decir las grandes 
verdades frente a ese tema pero como somos capaces de decir 
las verdades también tenemos que reconocer los aciertos que 
se hagan frente a temas como ese del aseo y hoy la comunidad 
de la comuna catorce puede darse cuenta que a raíz del 
cabildo y de haberse hecho una solicitud respetuosa frente 
al tema de las basuras a partir de hoy la empresa de aseo de 
Bucaramanga ya le dio una solución puede ser que sea 
mediática para la situación que ellos tienen pero sabe que 
empieza a solucionar los problemas que se tienen a eso es 
que le apostamos en el concejo de Bucaramanga a que cuando 
vayamos a las comunidades seamos capaces de que pongamos el 
dedo en la llaga y la administración como tal se pellizque y 
se hagan las cosas hoy los compañeros de la comuna catorce 
pueden sentirse contentos de que el tema del aseo van a 
producir dos rutas una en la mañana como a las ocho y otra a 
la una de la tarde y ese basurero que teníamos allá que es 
una de las entradas principales que tiene la ciudad de 
Bucaramanga esta solucionado esperamos de que no sea algo 
por un momento que sea porque se hizo el cabildo y mañana 
los dejen a ustedes a la vera del camino esperamos que se 
cumpla todo eso que se ha dicho y que todas las demás 
conclusiones que se han venido sacando en la tarde de hoy al 
final la comunidad le haga el seguimiento y mas adelante 
hagamos como las conclusiones definitivas de que paso cuando 
hicimos este cabildo en la comuna catorce de Bucaramanga, 
muchas gracias señora presidenta. 
 
INTERVENCION H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: gracias señora 
presidenta con las ya muy buenas noches para cada uno de los 
compañeros de la corporación igual que a las personas que  
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nos acompañan de la comuna catorce especialmente a los 
presidentes de acción comunal y junta de comuneros que nos 
acompañan y a todos y cada uno de los lideres y habitantes 
del sector en general Sra. presidenta primero que todo 
quiero pues expresar mi sorpresa el día de hoy por la 
citación aunque digámoslo así se amplio la convocatoria 
extraordinaria por parte del señor alcalde para dar estas 
conclusiones de esta comuna catorce pero antes de empezar 
estas conclusiones yo quiero señora presidenta que ojala por 
escrito nos conteste a los concejales después de lo que 
ocurrió el 30 de abril pasado que no pudimos clausurar las 
sesiones del concejo y no se cumplió acorde a la ley como 
habla que estas conclusiones deben presentarse días después 
perentorios que paso que ocurrió que ha dicho la señora 
jurídica en torno a este tema porque son temas que no pueden 
quedar y máxime cuando hay situaciones que la comunidad 
quiere dar a conocer y conocer lo que esta ocurriendo en la 
ciudad igualmente hoy señora presidenta me di a la tarea de 
leer el reglamento interno del concejo yo invito para que 
leamos el capitulo sexto cabildo abierto sobre todo en el 
numeral artículo catorce y articulo doscientos catorce y 
doscientos quince donde se habla que en los cabildos 
abiertos se deben leer las conclusiones emitidas o hechas 
por los concejales máxime cuando yo también estuve haciendo 
parte de una comisión accidental no he visto o no he podido 
observar la conclusión que hicimos los concejales al igual 
se habla que algunos de los promotores del cabildo los 
voceros de iniciativa popular o la comunidad puede esperar 
que los secretarios de despacho o los funcionarios que 
estuvieron presentes se den lo que se llevo al cabo de hoy 
llame a la secretaria del concejo y l pregunte quien había 
pasado esa solicitud no me pudo dar respuesta me imagino que 
fue por cada una de las situaciones que se generan porque 
esto no puede solo darse aquí igualmente que nos preocupa a 
nosotros nos preocupa que estos cabildos terminen siendo 
letra muerta la comunidad necesita es realidades no 
expectativas aquí hoy … lo que llevan escuchando no dos ni 
tres ni treinta ni cuarenta años en la ciudad de Bucaramanga 
que tienen barrios desde la década del 70 y todavía están 
esperando muchos, de estos sectores es la legalización de 
los barrios y ellos no pueden seguir escuchando a los 
funcionarios que les sigan diciendo que si que no que están 
mirando que van a observar cuando ni siquiera se estén dando 
esas ayudas yo creo que estos cabildos abiertos deben 
volverse mas propositivos igualmente para darle cumplimiento 
al parágrafo segundo del articulo 214 donde se habla con 
inversiones publicas municipales la respuesta debe señalar 
el orden de prioridades de la misma dentro del presupuesto y 
los planes correspondientes donde tiene la comunidad eso, 
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que aquí digamos para el presupuesto de la próxima vigencia 
tanto dinero se va apoyar para la comuna catorce y vamos a 
realizar esta obra yo no voy por ninguna parte eso es lo que 
la gente quiere escuchar que el concejo de Bucaramanga ayude 
realmente porque es que aquí no podemos estar solamente 
individualizados aquí debemos prestar colectivamente sobre 
una comuna y aquí no podemos seguir tratando nosotros y el 
concejo y la administración municipal seguir siendo 
facilistas digámoslo así es que yo le quito acá pero le 
quito allí pero le meto acá y luego lo hago acá no es que 
esto no es una tienda esto no es una empresa privada de 
ninguna de ustedes nosotros aprobamos aquí un presupuesto y 
debe cumplirse el presupuesto que nosotros aprobamos y si se 
va a presentar una modificación debe surgir el tramite 
correspondiente pero aquí no podemos seguir esperando 
nosotros concejales que tenemos que dañarle a otra situación 
entonces las personas que estaban esperando esas obras que 
les vamos a decir no eso es jugar con la comunidad en 
general y no dar soluciones en concreto, igualmente nosotros 
ahí en uno de los apuntes que hacíamos señora presidenta de 
la comisión que ustedes nombraron y de la cual hice parte se 
hablaba por ejemplo a los amigos de la CDMB que les pedíamos 
respetuosamente que los dineros que se recaudan de el tema 
ambiental por lo menos el 40% de esos recursos se fueran a 
invertir a la comuna catorce en obras de mitigación yo 
escuche a los amigos de la CDMB decirnos eso, hoy con esas 
temporadas de lluvia a dios gracias no ha pasado una 
catástrofe que podamos lamentar los bumangueses pero 
nosotros no podemos seguir bajo esas expectativas aquí 
también hablar a los amigos por que aquí escuchaba yo 
también algunos concejales hablando de algunos temas de los 
lavaderos de los carros allá negocios particulares y que yo 
también tuve la oportunidad de preguntárselo al doctor 
Rodrigo Fernández y el me decía tres de esos lavaderos dos 
se iban a retirar no tenían las licencias y que se iban a 
cerrar aquí no generemos falsas expectativas a esas personas 
porque no cumplen los requisitos  o no doctor usted me dijo 
que dos se iban acerrar y a reubicarlos tienen que irse de 
ahí se tienen que cerrar y solamente uno va a quedar 
entonces no les mandemos falsas expectativas y mentiras a la 
gente digámosle la verdad porque así debe hacerse y así 
debemos ser los concejales responsables con la gente yo si 
quiero señora presidenta realmente que estas conclusiones se 
la hagan llegar a la comunidad en general porque la gente 
también tiene que hacerle seguimiento a los concejales que 
elige porque amigo dentro de un año muchos de los que 
estamos acá o todos vamos a estar a ustedes solicitándoles 
el voto el respaldo y ahí es donde ustedes tiene que pasar 
la cuenta e cobro a los que no les cumplen porque esa es una  
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realidad y cuando uno se somete a la voluntad del pueblo los 
políticos tenemos que someternos y cumplirle a la gente 
entonces yo quiero decirle esto doctor Rodrigo que ojala 
todos estas y cada una de las situaciones que se están 
generando Dios quiera que se pueda realizar la obra hacia la 
comuna catorce quien no quisiera que se hiciera esa obra 
pero al día de hoy no tenemos sino veinte mil millones y eso 
vale cuarenta mil millones apenas se están haciendo los 
estudios de la UIS algunos dicen que ya se terminaron yo no 
los he visto no ha salido a licitación esa obra mis amigos 
el tiempo ya corre esta administración ya tiene el sol sobre 
su cabeza ya llevamos casi el 60% de este mandato eso no hay 
tiempo que no se venza y cuerpo que lo resista aquí ya vamos 
aguantando, me equivoque honorables por hacerles caso allá 
bueno quiero decirles a todos ustedes que el tema es ese y 
me entendieron y que todos nosotros debemos estar 
conscientes yo lo que invito a la gente de la comuna catorce 
y yo si critico al señor secretario de infraestructura no se 
si ya entro por que no lo he visto no se si todavía siga en 
charlas que habíamos quedado también en el tema de la CDMB 
allá hay  comunidades todavía mis doctores de la comuna 
catorce que se desbordan las quebradas que inundan las 
viviendas yo quiero decirle a la CDMB quien va a ser el 
responsable de eso la CDMB, EMPAS o infraestructura eso es 
lo que la gente quiere escuchar para que no siga ese pin pon 
por que la gente le manda un derecho de petición a 
infraestructura no que es EMPAS y si no es EMPAS es la CDMB 
y así empiezan un trazado y nunca les definen nada yo si 
quiero que realmente hoy Sra. presidenta se haga ese 
seguimiento ojala se nombre después de esto una comisión 
accidental para que después de este cabildo se mire que 
objetivos se dieron igualmente todas y cada una de las 
comunicaciones se tiene que hacer señora presidenta las 
comunicaciones a las diferentes entidades de los 
seguimientos aquí se habla  de que no hay docentes que hay 
vacantes y todavía no se han nombrado los profesores a mi me 
extraña que cuando ya vamos en un año electivo casi por 
mitad ya todavía falten docentes y se diga aquí que están 
sobrando en Bucaramanga entonces nosotros debemos concluir y 
darles solución a todas estas personas en el tema de 
informática todo en cada uno de las obras porque no podemos 
seguir con bañitos de agua tibia le gradezco señora 
presidenta.  
 
La presidenta le informa al concejal que las conclusiones 
del respectivo cabildo desde el día 28 de abril se 
encuentran en la pagina de igual manera han sido impresas y 
las personas que las han solicitado se les han entregado y 
están a disposición de la comuna catorce y de cualquiera de 
los honorables concejales. 
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INTERVENCION H.C. ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ: gracias Sra. 
presidenta, saludar los a todos los funcionarios que se 
hicieron presentes hoy en las conclusiones del cabildo de la 
comuna catorce es una sola inquietud aprovechando que esta 
el doctor Cobos y ese tema lo han venido manifestando los 
concejales y es el tema del alcantarillado quiero salir de 
una duda hace unos días unas familias de la comuna catorce 
estaban en el INVISBU solicitando auxilio para mejoramiento 
de vivienda el INVISBU le contesta que no es posible porque 
están en zona de alto riesgo de todas formas lo que ellos 
están necesitando es un alcantarillado tal vez no 
técnicamente como se hacen en todas las ciudades sino solo 
para recoger las aguas negras de su vivienda y que están 
llegando a las otras casas ellos lo que están haciendo y me 
pedían el favor que les colaborara informándoles sobre que 
almacenes de materiales para construcción habían en 
Bucaramanga para que les regalaran unos tubos con un maestro 
que les iba a hacer ese arreglo, entonces la pregunta es, en 
los programas de mitigación de riesgos no esta contemplado 
hacer este tipo de soluciones porque ellos finalmente lo que 
están haciendo es recoger aguas negras que están afectando 
la casa y que están afectando el otro sector pero esa es la 
respuesta que les esta dando el invisbu y me preocupa por 
que la gente a su manera esta invirtiendo para por lo menos 
recoger lagunas aguas negras porque cuantas familias habrán 
así y segundo aprovechando que están aquí los otros 
funcionarios de la administración en la comuna catorce y lo 
planteaban si hace falta empezar a pensar en un jardín 
social como el que se esta haciendo en el norte con recursos 
del municipio y recursos de la nación allí hay muchas 
señoras que salen a trabajar muchas mujeres que cumplen 
turnos pero a sus hijos los atienden solo hasta las cuatro 
de la tarde y de ahí en adelante tienen que dejarlos en 
otras guarderías pensando en que el terreno allí no aguanta 
para nada yo quisiera dejar sobre la agenda de la comuna 
catorce y la inquietud de la administración doctor Álvaro si 
se puede adaptar algunas dos casas si se puede pensar en 
alguna parte de la comuna catorce que se pudiera adaptar un 
salón tal vez no construirlo con las especificaciones de lo 
que se va a hacer en el norte pero si pienso que es hacer un 
salón mas grande un hogar mas grande que amerite por lo 
menos atender unos 150 niños que allí están necesitando el 
cuidado con toda la tecnología como se va a organizar con el  
ICBF ese jardín social seria muy bueno que alrededor de los 
otros programas se pueda incluir el tema del jardín social 
que hay recursos de la nación y el municipio solamente tiene 
que definir el sitio el lugar donde se puedan montar estos 
hogares con turnos hasta altas horas de la noche con turnos  
hasta las diez de la noche para que les entréguenlos niños a  
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Las personas que trabajan como en los hospitales que 
trabajan en casas de familia y están llegando a las 10 de la 
noche a la comuna. 
 
INTERVENCION H.C. HENRY GAMBOA MEZA: muy amable señora 
presidenta un saludo  especial a los honorables concejales y 
a los secretarios de despacho directores de institutos  
descentralizados amigos de la comuna catorce, yo creo que no 
voy a recibir aplausos pero vamos a hablar con seriedad 
debemos aquí tener en cuenta la responsabilidad que tiene el 
señor alcalde sobre este tema la importancia que le ha dado 
sobre este tema como decía la doctora Carmen lucia de haber 
incluido en el decreto de convocatoria el análisis de estas 
conclusiones pero sobre todo con mucha responsabilidad los 
secretarios a la corporación en lo que han venido trabajando 
lo que han venido adelantando el desarrollo de algunas 
actividades buscando de verdad llevarle una solución a este 
importante sector de Bucaramanga es importante que se esta 
trabajando allí la ley a establecido una serie de 
restricciones a pesar de haber una sentencia de la corte 
constitucional aun en esas condiciones mientras no haya 
estudios técnicos mientras no haya la factibilidad económica 
no obliga según esa sentencia entonces yo pienso que la 
primera vez que se ha hecho algo bueno por esta comuna y por 
otros sectores de Bucaramanga en condiciones similares en 
condiciones de haber construido de forma normal y 
urbanísticamente creo que era hacer este convenio este 
estudio entre alianza de la UIS, alianza de la corporación y 
los recursos que obviamente esta disponiendo el municipio el 
estudio por ahí había que empezar no podemos legalizar un 
barrio llevar licencias de construcción irresponsablemente 
tenemos que evaluar los resultados de este estudio yo 
señores concejales para ser mucho más responsable de lo que 
ustedes se están comprometiendo estoy haciendo una 
proposición citando a la UIS perdón invitando porque a ellos 
toca invitarlos, invitando a la corporación citando al señor 
secretario de infraestructura, al señor secretario de 
planeación para verificar los avances de este estudio como 
van cuando se va a entregar a partir de ahí vamos a empezar 
a responsabilizar a la administración de la ejecutoria de 
todas las obras que se requieren este estudio tiene que 
arrojarnos las obras de mitigación definirnos el real riesgo 
que hay, cuales sectores se puede consolidar cuanto valen 
las obras de ese sector que se van a consolidar cuales hay 
que reubicar hay que ser coherentes con esto por que si es 
mucho más fácil mas barato reubicar pues se reubica porque a 
veces las obras de mitigación son supremamente costosos 
sostener taludes, establecer taludes es muy costoso hay que 
hacer las obras de saneamiento allá  
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no hay un solo alcantarillado que se haya construido con 
norma hay que reconstruir todo el saneamiento básico de ese 
sector la administración ha empezado bien a hacer el estudio 
que es el que definitivamente nos va a definir el plan de 
control de riesgo que puede tener este sector es importante 
señores concejales que miremos el tema con responsabilidad 
no podemos decirle a la gente mentiras yo estaba mirando el 
tema del presupuesto que hay de los ochenta y cinco mil 
millones (85.000.000.000) de verdad solo con la construcción 
de los dos intercambiadores, con los veinte mil millones de 
pesos que vale la parte inicial del metro cable realmente no 
hay plata para hacer nada en este momento no le podemos 
decir mentiras a la gente porque no hay plata aquí el 
estudio detallado de amenaza y riesgo por fenómenos de 
remoción e inundación tiene que darnos unos presupuestos y 
solicitarle al gobierno nacional al ministerio del ambiente 
y vivienda que nos de un compex definitivamente para 
recuperar para darle un reordenamiento urbano a este sector 
hay que construir todo el alcantarillado todas las obras de 
mitiga miento rehacer los andenes hay que rehacer todas las 
peatonales por que por ahí van a pasar las nuevas redes  yo 
pienso que ahorita no debemos hacer ninguna obra de baja 
intensidad porque se va a perder si nosotros vamos a hacer 
obras de mitigación hay se van a perder entonces enfundemos 
todos los esfuerzos a que culmine este estudio por eso estoy 
citando y aquí hablábamos realmente cuando va a estar el 
estudio que realmente es el comienzo de la redención de la 
comuna catorce no podemos decirle mentiras aquí si lo que 
hay que mirar es como sacamos los recursos ahí hay proyectos 
importantes como la presa, como lo del acu aparque lo de 
metro cable incluir parte dentro del marco de compromiso 
social de estas entidades que van a hacer estos proyectos 
incluir un presupuesto importante para hacer obras de mitiga 
miento ir arañando esos presupuestos una parte pero que sean 
incluidos no que después de que estén los presupuestos le 
quitemos no que dentro de los presupuestos que hagamos para 
esas grandes obras que valen alrededor de cuatrocientos mil 
millones arañemos un diez por ciento esa es plata importante 
para poder meterle a esta comuna, entonces la verdad seamos 
serios y el comienzo de la ejecutoria de obras todavía no 
esta a punto hasta que no se entregue este estudio por eso 
señora presidenta solicito que se me apruebe esa proposición 
para en el termino perentorio este aquí la corporación, este 
la UIS y estén los secretarios de despacho que les compete 
para hacer la evaluación de este estudio y cual es el 
alcance y definitivamente sobre todo cuando esta y cuando 
están los presupuestos de mitigación de la comuna catorce 
muchas gracias. 
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INTERVENCION H.C.CRISTIAN NIÑO RUIZ: gracias doctora 
presidente un saludo para usted la mesa directiva para mis 
compañeros del concejo para la doctora Leonor el doctor 
Rodrigo el doctor Alfonso el doctor Germán Cobos, mayor 
muchas gracias por acompañarnos en fin a todas las personas 
que están presentes, ya prácticamente podríamos decir que la 
mayoría de conceptos todos apunta a lo mismo hay algo que 
para no ser extenso en lo que iba a hablar yo pienso que el 
mayor programa de desarrollo en esta alcaldía del doctor 
Fernando Vargas esta puesta los ojos en la comuna catorce 
cuando uno mira el metro cable lo que desarrollo en Medellín 
la comuna nororiental y vemos que esa comuna hoy día es un 
sector totalmente recuperado yo si pudiera decir que si 
logramos nosotros esta obra seria para Bucaramanga algo muy 
importante nosotros lo decía el doctor Uriel carecemos de 
iconos que nos identifiquen a nivel mundial como queremos 
que nos conozcan y yo pienso que esto llevaría a que 
nosotros pudiéramos mostrar nuestra ciudad, como una ciudad 
que avanza como una ciudad que sigue delante de una manera 
pujante y perseverante para no estar siempre en ese estado 
de postración y de pobreza que identifica nuestra ciudad en 
una intervención del doctor Fernando Vargas cuando estaba 
inaugurando arriba el parque de cabecera el de los leones yo 
me acuerdo muy bien que ese día el doctor Fernando Vargas le 
dijo al doctor Cobos que el era el representante del medio 
ambiente y de todo lo que tenia que ver con la corporación 
de la meseta de Bucaramanga y que se iba a trabajar en la 
canalización de las aguas lluvias de la comuna catorce 
doctor Cobos con todo respeto no se si eso se hizo o se esta 
haciendo si es un problema que esas aguas vierten donde 
quieran caer eso genera un problema tremendo usted que es 
todo un máster y conocedor de todo lo que se refiere a la 
corporación de la meseta de Bucaramanga yo pienso que tiene 
usted la respuesta adecuada yo pienso que para no alargar 
las cosas todo apunta  que este cabildo que se hizo en la 
comuna catorce para mi en lo que va corrido del concejo 
puede ser el mas importante porque es el cabildo que hoy 
como lo vimos cada secretario cada persona en el puesto 
donde le corresponde librar la batalla esta haciendo lo 
respectivo yo pienso que es algo muy importante que nosotros 
entendamos que la comuna catorce es la puerta de entrada de 
unos de los sectores importantísimos para nosotros como es 
la gente de Cúcuta los poquitos que dejan pasar de Venezuela 
para acá pero sigue siendo muy importante todo lo que tiene 
que ver con vías con seguridad mayor ahí algo que nosotros 
vemos y es que uno pasa todavía la gente ofreciendo las 
pimpinas e la gasolina y de todo esto yo digo si lo ofrecen 
tan abiertamente es porque no hay un control entonces son 
problemas pequeños que tienen que tener unas soluciones  
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inmediatas no podemos seguir mirando el problema como 
problema nosotros como concejales me parece muy acertada la 
intervención de todos los concejales porque todos queremos 
presentar o ayudar con soluciones que sean a corto plazo a 
mediano plazo o a largo plazo pero lo que si es cierto que 
el plan de renovación urbana real que se va a llevar a cabo 
en Bucaramanga es en la comuna catorce por que el metro 
cable como se llama va a traer a la comuna primeramente 
mucha seguridad, segundo un desarrollo comercial si se logra 
organizar el parque de Morrorico porque hay va a ser una 
parada según tengo entendido eso va a generar un turismo que 
necesita Bucaramanga los puntos para los turistas un turista 
llega a Bucaramanga y uno no haya donde llevarlo gracias a 
Dios por diciembre por que vamos al parque del agua y ven al 
menos las luces por lo demás yo pienso que presidenta la 
felicito por que sacar adelante esta reunión a pesar de las 
dificultades ha sido positivo para la ciudad y yo pienso que 
positivo para la comuna catorce, muchas gracias presidenta. 
 
INTERVENCION H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: gracias 
presidenta, quiero saludar a los concejales los secretarios 
de despacho a la comunidad en general a los amigos de la 
comuna catorce a la prensa y a todos los que se encuentran 
la noche, de hoy presidenta yo quiero ser breve no pensaba 
intervenir porque lo hice el día del cabildo pero a raíz de 
lo que se ha hablado ya en la noche de hoy y en el 
transcurso del día pues yo quiero hacer como unas pequeñas 
apreciaciones primero tocar el tema de la legalidad o de la 
ilegalidad a mi me parece que de los sectores con los  que 
podemos ser mas injustos al hablar de ilegalidad es la 
comuna catorce porque la comuna catorce yo creo que el 99% 
de las personas que viven en la comuna catorce tienen la 
propiedad legal todos tienen escritura publica y tienen un 
registro en instrumentos públicos es de las  pocas  comunas 
que casi no ha aparece la invasión de predios entonces si 
hablamos nosotros de ilegalidad en ese termino con la 
injusticia mas grande que nosotros podemos cometer es con la 
comuna catorce porque ellos tienen la propiedad en sus 
predios podemos hablar es de que lo que falta es 
incorporarlos a la formalidad urbana que hay que buscar  el 
procedimiento doctor Rodrigo que ya no lo veo por allá para 
ver como se reincorpora todas estas personas porque los que 
conocemos la comuna catorce cuando hay la remoción en masa 
en estos predios y cuando hay la remoción en masa se lleva 
una o dos viviendas a uno le da pesar que todos salen con la 
escritura en la mano entonces si hay zona que es legalmente 
establecida es la comuna catorce hay no podemos hablar de 
ilegalidad porque es injusto con la comuna catorce falta es 
buscar el procedimiento para incorporarlos a una formalidad  
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urbana hay otra cosa y es el tema que lo toco ahorita el 
doctor Uriel y que en eso hemos coincidido y es el tema de 
la zonas de alto riesgo ese termino no existe y lo hemos 
dicho en todos lados ese termino es acuñado acá 
estigmatizado que ninguna norma en ningún lado existe ese 
termino zona de alto riesgo es un termino inventado acuñado 
acá en Bucaramanga y lastimosamente la comuna catorce es una 
de las comunas que tiene ese lastimoso remoquete que no debe 
ser tampoco ni siquiera tomado para ellos porque allí sus 
habitantes los dueños de predios pagan impuesto, pagan los 
servicios públicos pagan todos y todos son muy puntuales 
porque fuera de eso la gran mayoría son de toná que son 
personas que son puntuales en todos los temas como son los 
campesinos de nuestras veredas y de nuestro campo, el tema 
de las obras realizadas allí el alcantarillado fue realizado 
por la comunidad, las vías algunas de ellas publicas y todas 
las peatonales han sido construidas por la comunidad muchos  
pasamanos han sido construidos por la comunidad y si hay  
comuna que no ha recibido un peso de esta administración ha 
sido la comuna catorce nosotros cada vez que subimos a la 
comuna catorce ahora lo ultimo que vimos fue un reparcheo 
muy regularmente hecho como de seiscientos millones casi 
como del kilometro uno al tres pero de ahí para arriba esta 
la vía vuelta nada y como lo decía acá Cristian es la 
entrada a ala ciudad ustedes son al entrada a la ciudad si 
ha habido comuna que no ha recibido la inversión del alcalde 
de Bucaramanga ha sido la comuna catorce y que le estamos 
vendiendo a la comuna catorce le estamos vendiendo solamente 
sueños de papel porque lo que hemos tenido allí con el metro 
cable es un sueño de papel que  yo lo he dicho acá muchas 
veces el ministerio de hacienda no financia transporte en 
cable masivo nosotros no podemos esperar que por documento 
compex allá inversión para Metrocable no lo va a haber hay 
lo único que hay seguro es un estudio que ya lo tiene la UIS 
como todos los estudios que hemos hecho acá y hablando de 
estudios se hizo el estudio de Ingeominas cuando empezó, 
empezó en el año 2007 ese estudio de ingeominas cobija la 
comuna catorce y hasta ahora siete, ocho, nueve diez pasados 
tres años ni siquiera hemos sido capaz de incorporar el 
estudio ustedes se imaginan si hasta ahora estamos haciendo 
los estudios tenemos que esperar tres y cuatro años para 
medio incorporar los estudios entonces acá lo único que le 
hemos vendido o que la administración le esta vendiendo a la 
comuna catorce son sueños de papel no ha sido mas lo que se 
le ha vendido yo quiero también resaltar el tema de la 
inseguridad la inseguridad es uno de los temas que mas 
afecta a la comuna catorce el hecho de que estén anexos por 
lo menos al tema del sector norte de la ciudad teniendo ahí 
el sector de las Américas donde pueden hacer ellos los  
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denuncios pero el tema de la inseguridad yo si quiero 
decirle a la policía que hay que replantearlo hay que 
fortalecer el tema de la inseguridad porque yo conozco he 
recorrido la comuna catorce palmo a palmo y conozco de las 
personas que viven allí pero hoy día el tema de la 
inseguridad es uno de los temas mas graves como el desempleo 
el tema de ciertas viviendas que tienen remoción en masa y 
donde no se les ha podido colaborar ni siquiera con un 
plástico porque muchas de las personas están esperando por 
lo menos un plástico para que el agua corra por lo menos y 
no se le meta a sus casas yo quiero presidenta simplemente 
dejar ahí y mi intervención fue simplemente producto de la 
intervención a mi modo un poco ligera de algunos de los 
concejales que no me parece  que ni ese sector sea ilegal ni 
ese sector se le haya invertido porque ese sector no se le 
ha invertido un peso o muy poca plata en la administración 
del doctor Fernando Vargas muchas gracias presidenta. 
 
INTERVENCION H.C. DAVID CAMARGO DUARTE: muy buenas noches, 
señora presidenta, compañeros concejales y concejalas a los 
secretarios de despacho de la administración municipal que 
nos acompañan el día de hoy a los señores dirigentes de las 
juntas comunales, a mi me parece importante que por 
iniciativa de los compañeros y del mismo concejo se haya 
llevado a cabo este cabildo abierto sobre la comuna catorce 
yo como dirigente comunitario que he sido tengo la 
percepción que estos son unos espacios como para que se 
desahoguen los dirigentes porque finalmente no se concluye a 
ninguna parte veo muy buen ambiente en algunos compañeros 
que me han antecedido la palabra de hacerle seguimiento a 
este cabildo quiero decirle a los compañeros ediles y juntas 
de acción comunal de la comuna catorce que esta discusión 
debe servir para incorporar a un plan de desarrollo de la 
comuna catorce en alguna época desde ASOMIJALCO se lidero un 
plan de desarrollo por comunas pero tenemos que tener la 
capacidad de negociar políticamente cuando aparezcan los 
candidatos a alcaldía cuando nos comprometemos a respaldar 
un candidato al concejo de que esto se plasme se incluya en 
el plan de desarrollo porque de lo contrario no pasa nada la 
invitación a los compañeros dirigentes comunitarios de la 
comuna catorce yo también me uno a las voces de hacerle un 
seguimiento no tan solo a las dependencias que dependen 
directamente de la administración municipal de Bucaramanga 
sino también a la corporación de defensa de Bucaramanga y a 
otros entes que tienen que ver en el sector de la comuna 
catorce entonces lo importante es y me parece valido ojala 
se lleve a cabo estaremos atentos a que se haga el 
seguimiento como van evolucionando también tenemos que ser 
responsables hay cosas que no se pueden  hay cosas que se  
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irán al mediano o largo plazo lo importante es  que los 
compañeros dirigentes tengan la persistencia la constancia 
en el seguimiento a como va el proceso y obviamente nosotros 
concejales de Bucaramanga tenemos esa enorme responsabilidad 
por que es un sector importante de Bucaramanga entonces que 
no nos quedemos ahí he visto muchos cabildos los dirigentes 
plantean la necesidades se sacan unas conclusiones pero 
finalmente muchas veces las administraciones no las toman o 
toman parcialmente y en términos generales mayoritariamente 
no se resuelven las situaciones planteadas en le respectivo 
cabildo entonces es que de los mismos dirigentes 
comunitarios se tenga la constancia ahí que entender también 
que aquí hay proyectos para mediano y largo plazo como lo 
reitere anteriormente, aquí se hablaba del tema de educación 
hombre en este país se habla que necesitamos tener hombres 
conectados con las tecnologías de punta que necesitamos 
hablar una segunda lengua pero es que el doctor Montero ha 
sido muy claro y el tiene la razón y en eso yo entro a 
defender al doctor Montero porque es que el mismo ministerio 
de educación no permite que se nombren docentes de ingles en 
primaria docentes de informática en primaria ese es un gran 
inconveniente, no se si de pronto se piense que se busquen 
algunos convenios con algunas instituciones para que 
sectores se lleven estudiantes que puedan dirigir las clases 
de informática de ingles a las instituciones de primaria 
nosotros sabemos que eso no se puede legalmente en eso el 
secretario de educación y yo lo se porque he sido una 
persona que me ha gustado mucho el tema de la educación y 
hacerle seguimiento que se puede y que no se puede entonces 
igualmente otro tema que me preocupa es el tema de seguridad 
yo no creo que el tema de seguridad sea solamente de la 
comuna catorce el tema de seguridad es de todas las ciudades 
de Colombia y de pronto algún día he tenido la oportunidad 
de ser invitado por la policía y me ha gustado trabajar con 
la policía y creo en la institucionalidad de la policía y le 
decía un día a un general que todos sabemos que el problema 
de la inseguridad inicia desde el momento en que se envenena 
la juventud con la droga esa necesidad de la adicción a la 
droga que lleva al muchacho a delinquir a atracar a matar si 
es del caso pero en nuestra ciudad esta llegando mucha droga 
muchísima antes veíamos muchachos de trece, catorce años 
metidos en el tema de la droga hoy vemos niños de ocho, 
nueve y diez años ya, tenemos problemas tremendamente están 
vendiendo en los colegios al frente de los colegios en las 
salidas de las instituciones educativas se esta vendiendo 
droga a mi me preocupa la policía sabe quienes expenden en 
los diferentes sectores también me consta que la policía ha 
hecho allanamientos en los sectores pero el problema es que 
sigue y sigue yo no se si la policía pueda tener una  
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estrategia como lo ha tenido a nivel internacional de 
controlar la droga pero es que  se están inundando nuestras 
ciudades como evita la policía con unas estrategias para que 
no llegue tanta droga a las ciudades porque hay esta el 
problema eso embeber un pelado es fácil ocho días y hay esta 
el cliente a n años porque se requiere de una fuerza de 
voluntad personal del apoyo de la familia porque del estado 
es muy poco el apoyo para recuperar un muchacho que caiga en 
la droga entonces esos son los problemas la seguridad es pie 
de fuerza la seguridad igualmente falta mucho civismo a la 
ciudad de Bucaramanga nos falta mucho civismo para colaborar 
con la policía también muchas veces los vecinos por no 
meterse en problemas no cooperan con la institucionalidad de 
la policía para solucionar este problema. 
 
INTERVENCION DOCTORA LEONOR JAIMES: muchas gracias 
presidenta con las muy buenas noches para todos los 
concejales los compañeros de gabinete y la comunidad de la 
comuna catorce la inquietud con respecto al centro de salud 
en el planteamiento que había hecho el alcalde de la 
construcción de nuevos centros y fortalecimiento de los que 
se encuentran actualmente en uso del centro de salud de 
Morrorico esta dentro de la planeación del fortalecimiento y 
la readecuación todavía no se ha podido meterle mano por 
llamarlo de alguna manera porque la propiedad del terreno es 
del acueducto el acueducto le esta haciendo la cesión al 
municipio para poder hacer la inversión de todos modos 
dentro de los recursos de Findeter que le otorgaron al 
municipio de Bucaramanga de los diecisiete millones ya se 
hizo el convenio en noviembre del año pasado por siete mil 
doscientos millones para la compra de equipo biomédico para 
todos los centros de salud y estamos a la espera de poder ya 
finiquitar la parte de la cesión definitiva del acueducto 
hacia el municipio para poder entrar a la parte de 
adecuación de lo que compete a la parte civil a la parte de 
obra, de todos modos esta ahí los recursos están ahí 
pendientes y esta dentro de la lista de los centros que van 
a  ser mejorados entonces fortalecimiento en cuanto a la 
adecuación de sus espacios de sus ambientes y 
fortalecimiento en cuanto al equipamiento para mejorar la 
atención a la comunidad muchas gracias presidente. 
 
La presidenta informa que la mesa directiva designara la 
comisión para hacerle el respectivo seguimiento de 
cumplimiento de los objetivos del cabildo. 
 
La presidente le solicita a la secretaria continuar con el 
orden del día. 
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5.  LECTURA DE COMUNICACIONES: La secretaria informa que hay 
una comunicación y procede a leerla. 
 
Bucaramanga, 10 de mayo del 2010-05-20 
Doctora carolina Moreno Rangel, presidenta del concejo 
municipal, honorables concejales, ciudad, referencia 
solicitud de autorización para salir del país , respetados 
señores presidente y honorables concejales de conformidad 
con lo dispuesto en el articulo 112 de la ley 36 de 1994 
solicito al honorable concejo municipal se me conceda 
autorización para salir del país del 13 al 18 de mayo del 
2010 a la ciudad de Miami estados Unidos con el propósito de 
atender asuntos de carácter personal así mismo los gastos  
de alojamiento y transporte  que generen mi traslado a dicha 
ciudad serán a mi cargo de los asuntos urgentes del despacho 
se encargara desde el día 12 de mayo del 2010 y mientras 
permanezca fuera el doctor Néstor castro Neira secretario 
administrativo municipal sin desvincularse de las funciones 
propias del despacho a su cargo. 
Cordial saludo, el alcalde de Bucaramanga, Fernando Vargas 
Mendoza. 
 
La presidenta pide votación nominal, para consideración del 
informe leído. 
 
VOTACION NOMINAL  
 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA        POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA         POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ         POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA             POSITIVO  
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA     POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL           POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS         POSITIVO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ               POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                 POSITIVO    
ALFONSO PRIETO GARCIA            POSITIVO 
WILSON RAMIREZGONZALEZ           POSITIVO        
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS      POSITIVO 
DAVID CAMARGO DUARTE             POSITIVO 
 
La secretaria informa que han votado catorce (14) votos 
positivos ha sido aprobado el permiso del señor alcalde. 
 
 
INTERVENCION H.C. DIONICIO CARRERO CORREA: señora presidenta 
para solicitarle al presidente de la comisión cuando va a  
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Citar a la comisión segunda doctor Cleomedes a ver cuando 
empezamos a trabajar. 
 
INTERVENCION H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA: doctor Dionisio 
usted firmo una citación  a las 3 de la tarde ahí esta usted 
la firmo doctor señor si. 
 
6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS: la secretaria informa que 
hay tres proposiciones y procede a darles lectura: 
 
PROPOSICION 
 
Citar al asesor de planeación e infraestructura e invitar al 
director de la CDMB y a los representantes de la UIS para 
que presenten: 

1. Los alcances de estudio detallado de amenaza y riesgo 
por fenómenos de remoción en masa e inundación. 

2. Que sectores de la ciudad están inundados. 
3. Que problemas de acción se deben desarrollar en cada 

sector de acuerdo a los resultados  
4. Tiempo de entrega de resultados del estudio 

 
Proposición presentada por Henry Gamboa Meza.  
 
INTERVENCION H.C. URIEL ORTIZ RUIZ: presidenta esa 
proposición es muy importante pero yo creo que en este 
periodo no se pueden pasar esas proposiciones porque, porque 
esas no se pueden estudiar porque no vienen dentro de las 
citaciones hechas por el señor alcalde y ya para el próximo 
periodo ordinario se empiezan otras sesiones ordinarias 
donde se deben pasar las proposiciones salvo que la doctora 
Katherine me diga lo contrario pero esas proposiciones no se 
pueden estudiar ahorita porque no vienen dentro del pliego 
citando el señor alcalde por eso le recomiendo a los 
compañeros que mejor las archivemos y las lea el primero de 
junio una vez se instale las sesiones ordinarias del concejo 
salvo que sean condecoraciones. 
 
INTERVENCION H.C. HENRY GAMBOA MEZA: por favor señora 
presidenta dejémosla aprobada y será la primera convocatoria 
que se haga el primero que vendrá en las ordinarias será ese 
grupo es que es importante para que sepan que tan importante 
es para los concejales para el concejo y que sepan lo mas 
rápido posible a que atenerse con el uso del suelo de su 
sector aprobémosla y de una vez los citamos con antelación 
vamos atener mes y pico para que estos señores se preparen y 
nos traigan la información que les solicitamos . 
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INTERVENCION H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA: yo quiero hacerle 
una recomendación al doctor Henry gamboa me gustaría que en 
la proposición dijera que se invite a estas instituciones 
para que en sesiones ordinarias resuelva o presenten el 
informe y ya resolveríamos la cosa.  
Gracias presidenta. 
 
La presidenta le solicita a la secretaria hacer votación 
nominal de la proposición con al respectiva modificación. 
 
 
VOTACION NOMINAL  
 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA        POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL           POSITIVO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ               POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                 POSITIVO    
ALFONSO PRIETO GARCIA            POSITIVO 
DAVID CAMARGO DUARTE             POSITIVO 
 
La secretaria informa que han votado siete (7) votos 
positivos y cuatro (4) negativos, ha sido aprobada la 
proposición. 
 
PROPOSICION 
 
El concejo de Bucaramanga expresa su solidaridad con el 
concejo de Caldono Cauca en especial con la concejal Luz 
Marina Patiño victima de un atentado por parte de grupos al 
margen de la ley y la comunidad en general de dicho 
municipio, exhortar a las autoridades civiles y militares a 
dar las garantías a los concejales y población de dicha 
localidad esta proposición debe remitirse a la presidencia 
del concejo de Caldono Cauca. 
 
Proposición presentada por Martha Eugenia Montero Ojeda, 
Celestino Mojica Peña, Edgar Higinio Villabona carrero, 
Elida mantilla Rodríguez, Cristian niño Ruiz, Wilson Ramírez 
González, Edgar Suarez Gutiérrez. 
 
 
VOTACION NOMINAL  
 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA        POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA             POSITIVO  
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA     POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL           POSITIVO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ               POSITIVO 
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URIEL ORTIZ RUIZ                 POSITIVO    
ALFONSO PRIETO GARCIA            POSITIVO 
WILSON RAMIREZGONZALEZ           POSITIVO        
DAVID CAMARGO DUARTE             POSITIVO 
EDGRA SUAREZ GUTIERREZ           POSITIVO 
 
La secretaria informa que hubieron diez (10) votos positivos 
ha sido aprobada la proposición. 
 
PROPOSICION 
 
Exaltar a la fundación Oftalmológica de Santander clínica 
Carlos Ardilla lulle FOSCAL por recibir el certificado de 
acreditación en salud ICONTEC cuyo reconocimiento es 
nacional e internacional por lo anterior propongo al 
honorable concejo de Bucaramanga otorgar en ceremonia 
especial la orden de la ciudad por el alcance de este 
importante reto después de tres años consecutivos de arduo 
trabajo de dedicación y compromiso en la búsqueda de calidad 
en sus servicios médicos asistenciales. 
 
Proposición presentada por Carmen Lucia agredo Acevedo y 
Carolina moreno Rangel. 
 
VOTACION NOMINAL  
 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA        POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA             POSITIVO  
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA     POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL           POSITIVO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ               POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                 POSITIVO    
ALFONSO PRIETO GARCIA            POSITIVO 
WILSON RAMIREZGONZALEZ           POSITIVO        
DAVID CAMARGO DUARTE             POSITIVO 
EDGRA SUAREZ GUTIERREZ           POSITIVO 
 
La secretaria informa que hay diez (10) votos positivos ha 
sido aprobada la proposición. 
 
 
La secretaria informa que el orden del día se ha agotado. 
 
 
La presidente informa que agotado el orden del día se 
levanta la sesión y se cita a nuevo llamado de la mesa 
directiva. 
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Para constancia, se firma para su aprobación en plenaria. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Presidenta, 

CAROLINA MORENO RANGEL  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Secretaria General, 
  
                    NUBIA SUÁREZ RANGEL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Elaborado por: marcela cadena 
 


